

Noticias Caracol / Economía / Minhacienda, en desacuerdo con propuesta de Irene Vélez sobre gasolina: "No vamos a llegar a eso"

Minhacienda, en desacuerdo con propuesta de Irene Vélez sobre gasolina: "No vamos a llegar a eso"

"Nosotros no podemos obligar a **Ecopetrol**", recalcó el ministro Ricardo Bonilla ante los cambios que, según la ministra de Minas, está evaluando el Gobierno. Expertos también opinan sobre la posibilidad de una tarifa diferencial de la gasolina para ciertos sectores.



Por: Noticias Caracol | 8 de Mayo, 2023

Actualizado: mayo 08, 2023 02:16 PM

Editado por: Oscar Rosas



De inconveniente y en contravía de la responsabilidad fiscal han calificado los expertos los cambios que, según la ministra de Minas, Irene Vélez, [está evaluando el gobierno para cobrar la gasolina a precio nacional y no internacional](#), como viene ocurriendo, todo con el fin de que salga más barata para el consumidor.

- [¿Por qué sigue subiendo el precio de la gasolina en Colombia si es un país petrolero?](#)

En entrevista con [Blu Radio](#), el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, mostró su desacuerdo con esta propuesta: "Nosotros no podemos obligar a **Ecopetrol** a vender por debajo (de los precios). Eso es ponerle control de precios a **Ecopetrol** y no vamos a llegar a eso. Por eso, en las mesas técnicas, estoy incorporando a **Ecopetrol** y a la Comisión de la Regla Fiscal".

Expertos aseguran que cobrar más bajo el precio de la gasolina a ciertos sectores de la sociedad traería graves consecuencias para la petrolera.

"Lo que haría es justamente reducir los ingresos de **Ecopetrol** y, por ende, las utilidades de esa empresa, lo que implicaría un menor recaudo tributario para el Gobierno nacional y menores dividendos producto de la participación mayoritaria que tiene la nación en la primera empresa del país. Entonces esa decisión tendría un costo fiscal que no es viable", indicó Luis Fernando Mejía, director de Fedesarrollo.

Y es que, según la ministra de Minas, Irene Vélez, se debe cambiar la metodología con la que se ajusta el precio de la gasolina. "Nosotros somos productores de la gasolina y más o menos el 50 por ciento de nuestra gasolina es gasolina nacional que se mezcla con 50 por ciento de gasolina importada. De alguna manera creemos que no tiene total sentido que el 100 por ciento de la gasolina se tace a precio

Lo último

Colombia Hace 22 minutos

- 1 **Cayeron Los Maleantes, quienes usaban hasta a sus hijos y sobrinos para vender droga en Caquetá**

Entretenimiento Hace 23 minutos

- 2 **Anuel AA culpó al "novio celoso" de Karol G de borrar fotos de ellos juntos en sus redes sociales**

Mundo Hace 33 minutos

- 3 **"Rusia será derrotada como el nazismo fue derrotado": presidente de Ucrania**

Valle Hace 39 minutos

- 4 **Ataque a bala en Tuluá, Valle del Cauca, dejó dos hombres muertos**

Política Hace 40 minutos

- 5 **Mintrabajo, según Centro Democrático, dijo que la reforma laboral "no generará empleo adicional"**

manera a precios que no tiene total sentido que el 100 por ciento de la gasolina se base a precio internacional”, señaló.

Otros expertos califican esta propuesta de errada.

“Obviamente, esto generaría otros fenómenos asociados a que la gente no hiciera un consumo racional de ese bien como tal. Yo creo que hay que buscar otras alternativas que permitan que el traslado del precio a los consumidores finales se haga de una forma menos impactante, pero nunca pensar en subsidiar como tal el producto”, opina Julio César Vera, presidente de la fundación Xua Energy.

La otra propuesta consiste en crear precios diferenciales para algunos grupos vulnerables. “Buscaríamos entonces mecanismos para focalizar en los más pequeños, los que más necesitan. En algún momento discutimos si por ejemplo las motos pudieran tener un precio especial, si se construye un tercer precio de gasolina, es decir, extra, corriente y otra. Eso es lo que estamos evaluando”, dijo la ministra Vélez.

La respuesta de Julio Cesar Vera es que podría convertirse “en un fenómeno de difícil control, de situaciones adicionales como posible corrupción y, obviamente, donde **muchos colombianos terminan beneficiándose cuando no deberían**”.

Por ahora, el gobierno del presidente Gustavo Petro adelanta mesas técnicas para el análisis de las propuestas.

- [Evasores de impuestos fueron denunciados por la DIAN: solo en Bogotá citaron a más de 1.200](#)

Relacionados

Noticias Caracol

Ministerio de Hacienda

Ministerio de Minas



CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



10 momentos en la que los actores mostraron más de lo que querían



Corrupción y enriquecimiento ilícito: Los 12 secretos de Marbelle



¿Odio, lo único real? 12 fotos de una sincera Princesa Diana



Venta de neveras a mitad de precio en Bogotá. Ver aquí



Parejas de Hollywood con gran diferencia de edad entre ellos



Muerte por liposucción - La trágica historia familiar de Marbelle

NOTICIAS CARACOL

MANTENTE CONECTADO



NUESTRA RED DE PORTALES

SERVICIOS CORPORATIVOS

LEGAL

Descarga nuestra APP

Páutete con nosotros

Contáctenos

Noticias de los Famosos

Noticias de Fútbol

Noticias de deportes

Señal en vivo Blu Radio

Noticias de Música

Noticias de Farándula

Escuchar Música Clásica

Todo Sobre Gaming

Suscripción El Espectador

Series y Telenovelas Caracol

Caracol Next

Caracol Corporativo

Caracol Internacional

Servicio al televidente

Defensor del televidente

TDT

Código del buen gobierno

Contáctenos

Clientes y proveedores

Mapa del sitio

Condiciones de acceso a la red

Responsabilidad corporativa

Política de tratamiento de la información

Política de cookies

Términos y condiciones

Corporativo

MIEMBRO DE:



El uso de este sitio web implica la aceptación de los Términos y condiciones y Políticas de Tratamiento de la Información de **CARACOL TELEVISIÓN S.A.** Todos los Derechos Reservados D.R.A. Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita de su titular. Reproduction in whole or in part, or translation without written permission is prohibited. All rights reserved 2021.